
Monsieur le Directeur des Finances Publiques de l'Eure, 

J'ai l'honneur de vous formuler, par le présent, un devoir d'alerte pour le SGC des Andelys. 

Nous pourrions, aussi, qualifier cette alerte de "demande de plan d'urgence", tant la situation mérite une
réponse rapide. 

Des agents du poste (titulaires et équipe de renfort) nous ont alerté sur la situation dramatique qu'ils 
vivent. Actuellement, il n'y a pas assez de personnels pour faire "tourner" ce poste. Malgré tous les 
efforts des uns et des autres, Chef de poste compris, les agents sont en train de craquer. 

Nous vous demandons, dans un premier temps, une évaluation de la situation, du point de vue RH 
comme du point de vue du travail à accomplir. 

Sans vouloir présager de votre diagnostique, qui pourrait utilement être un diagnostique sur place, 
partagé avec le CHSCT, il semble nécessaire, à notre syndicat, de missionner suffisamment de 
personnels pour à la fois gérer le courant (mandats, titres et compta), mais aussi combler le passifs sur 
toutes les tâches qui ne sont pas accomplies (vérifications de régies, par exemple). 

Nous réclamerons, ensuite, des solutions à long terme pour ce poste, très gravement déficitaire en 
personnels. 

Je vous prie, Monsieur le Directeur des Finances Publiques de l'Eure, d'agréer mes salutations 
respectueuses, 

Fabien DUBOST 

SD FO DGFIP 27 

Copie: organisations syndicales représentative en CHSCT, Secrétaire du CHSCT, chefs des pôles 
métiers PPR et SPL 

Monsieur le Secrétaire départemental,

Je fais suite à votre interpellation ci-dessous concernant la situation du SGC des Andelys, message qui 
a retenu toute mon attention et celle des directeurs de pôle.
Comme déjà échangé ce matin longuement avec vous, sachez que les difficultés rencontrées par le SGC
des Andelys sont déjà connues et identifiées, elles font l'objet de la plus grande attention par la 
Direction qui souhaite en réponse mettre en œuvre un plan d'actions adapté visant à aider  cette 
structure.

Ce plan d'actions vise à soutenir sur un plan technique ce SGC tout en palliant les problèmes RH que 
vous évoquez.



A l'issue du mouvement d'initiative locale (MIL) que nous venons de publier lundi 11 octobre sous 
ULYSSE27, le SGC des Andelys accuse en effet  un nombre conséquent d'emplois non-pourvus (8 B et
3C auxquels s'ajoute également la vacance d'un cadre A) soit un déficit environ 1/3 des effectifs "cible"
du poste.

Cette situation ne peut évidemment pas être jugée satisfaisante. Il est clair que cette résidence suscite la
désaffection des agents du département, conscients de cette situation sur le long terme nous travaillons 
en étroite liaison avec l'administration Centrale et l'inter-région, aux conditions qui pourraient rendre 
davantage plus attractive la résidence des Andelys.

Je vous confirme aussi avoir déjà échangé à plusieurs reprises avec le responsable du SGC pour 
examiner ensemble, dès maintenant, les possibilités, entres autres, de renfort en interne de la cellule 
importante, en charge et pour le fluidité des paiements des collectivités, du traitement des relevés 
Banque de France dans la perspective de l'intégration au 1er janvier prochain des activités ex trésorerie 
de Louviers et Vernon.

Sur l'allocation des ressources humaines dédiées à ce poste, de manière à épauler le SGC des Andelys 
nous y affectons régulièrement l'équipe de renfort départementale (2 à 3 équipiers ERD selon les mois) 
mais au-delà de l'ERD - force de dépannage comme son nom l'indique -  nous allons prochainement 
constituer puis déployer une cellule d'appui à distance plus pérenne ("task force") composée de 
plusieurs cadres B et C qui prendront la main sur les opérations du SGC - depuis un site excentré - et 
sous l'autorité de M.Josse et en liaison avec le pôle GP. Bien évidemment le renfort complémentaire de 
l'ERD sera aussi associé.

De même, nous allons affecter - dès le 1er janvier - une inspectrice divisionnaire en renfort sur le SGC 
et dès le début du 2ème trimestre 2022 ainsi que plusieurs contrôleurs stagiaires dont nous sommes 
actuellement en train d'évaluer précisément le nombre. 

Soyez pleinement assuré enfin que la situation du SGC des Andelys est au cœur des préoccupations de 
la Direction du département, j'ai chargé personnellement les directeurs de pôle concernés (Mme 
Doneddu et M.Hubert) de veiller avec la plus grande attention à la mise en œuvre de ce plan d'actions 
dont je ne manquerai pas de vous informer régulièrement des avancées et de même avec les autres 
instances représentatives du personnel,

Cordialement à vous,

 

Jean-Bertrand BIGUEY 

Administrateur des Finances Publiques 
Directeur Départemental par  intérim des Finances Publiques de l'Eure 


